



**Große Freude herrschte im Blueliner-Quartett (von links) Frank Lehmann, Ilka Friedrich, Matthias Thiede und Matthias Wilshusen.**

Foto: Schneider

# Gold für die Blueliner

## Wolfenbütteler Läufer sind Europameister.

Von Friedrich-Wilhelm Schneider

**Wolfenbüttel.** Vier Wolfenbütteler Blueliner nahmen an der Straßenlauf-Europameisterschaft der Senioren in Upice (Tschechien) teil. Am Ende herrschte große Freude im Team der Wolfenbütteler Blueliner. Mit dreimal Gold und viermal Silber kehrten Frank Lehmann, Ilka Friedrich, Matthias Thiede und Matthias Wilshusen in die Lessingstadt zurück.

Ilka Friedrich startete über die anspruchsvolle Zehn-Kilometer-Strecke. Nach 44:17 Minuten erreichte Friedrich als Zehnte das Ziel. Tags darauf lief die Bluelinerin (W40) in der 3x2-Kilometer-Staffel und sicherte sich die Silbermedaille. Am letzten Tag der Meisterschaft verteidigte Friedrich in 1:40 Stunden m Halbmarathonlauf ihren Titel in der Mannschaftswertung (W40).

Matthias Wilshusen (M40) lief über 10 Kilometer in der Zeit von 34:44 Minuten auf den sechsten

Platz. Damit war Wilshusen als dritter Läufer in der Mannschaftswertung und holte den Europameistertitel nach Wolfenbüttel. Im Anschluss lief er als Startläufer der 3x4-Kilometer-Staffel knapp am Sieg vorbei. In der Teamwertung (M40) bedeutete das den zweiten Mannschaftseuropameistertitel für Wilshusen.

Auf der Halbmarathonstrecke landete Wilshusen nach guten 1:18,24 Stunden auf Platz sechs in der Gesamtwertung und holte Silber in der Teamwertung M40.

Matthias Thiede (M35) holte mit seiner 3x4-Kilometer-Staffel Silber hinter dem starken Gastgeber Tschechien. Im Halbmarathon-Wettbewerb wurde Thiede mit einer Mannschafts-Silbermedaille belohnt. Frank Lehmann (M40) hatte sich auf den Halbmarathon konzentriert. Nach langer Verletzungspause erreichte er mit 1:25,44 Stunden Platz 16 und verpasste als vierter Deutscher knapp den Medaillenplatz.

29.05.13

BW36\_1 WF-2